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5_A4_A7_E5_AD_A6_E7_c68_106967.htm 双学位的开设，无疑

又给大家一次在选择的机会，能够让大家去接触另一个方面

的知识，开拓自己的视野，给自己增加另外一种砝码！但是

，我们清楚地知道机遇无疑会带来挑战！修习双学位，无疑

会牵扯你很大的精力！好好静下心来，思索自己的发展道路

，自己将来打算做什么，可行性到底有多大，我攻读双学位

的目的性是什么？问了几位攻读双学位的同学，觉得最大的

问题还是他们有些盲从了，自己对自己将来的发展道路不清

晰，没有形成对自己的职业生涯的规划，我觉得我们应该思

考解决好这个问题。我简单的归类分成以下几种，当然只是

个人意见，毕竟我没有攻读双学位的机会，没有去经历这个

过程，我只能以一个局外人的身份，去发表我个人的看法，

请大家批判的吸收，有不同意见也可跟贴回复或者给我E-mail

，大家一起探讨！1、打算将来攻读本专业研究生，在本专业

的发展领域那么我认为应该先潜下心来把我们的专业基础打

好，为自己将来的研究生涯做好准备，课余的时间我们仍然

可以按照自我的兴趣发展去多读些书，拓展自我的知识面！2

、攻读其他专业研究生（法硕等），去攻读其他专业研究生

的一个前提就是，本专业的学习能够顺利的毕业拿到毕业证

书和学位证书，无疑这条路是要付出更多的精力和时间的！

如果说考研相当于二万五千里长征的话，那么考取外专业的

研究生则是三万五千里。要选择考取外专业研究生的话，是

要提前下手早作准备的。一般应该在一进入大三就要入手开



始学习专业课知识，要从头学起，并且要不断的深入。那么

，显然我们是没有更多的精力去攻读双学位的。3、就业。就

业的路子是很宽泛的，专业对口已经不再是我们唯一的选择

，所以打算从事本专业领域和相关领域的，首先要保证自己

专业课的学习，因为从成千上万个应聘者当中要想具有优势

，那么成绩是其中很重要的一项。其次，我们要多方面的拓

展自己的能力，社交沟通能力、组织管理能力、协调统一能

力等等，就业是我们始终要面临的问题，所以我们除了第一

任务的学习专业之外，我们需要学习的东西还很多，我们要

积极地投身到学校提供各种平台当中来，锻炼自我，丰富自

我！一味的死学习在社会当中会欠缺很多东西，在很大程度

会阻碍自我的发展。再次，我回到话题上来，双学位给你提

供了一个了解和学习其他专业知识的机会（当然这个学习的

途径还有很多），从多一个领域就多一条出路的角度说，可

以选择。选择的专业最好我们将来能够在工作中用得上，涉

及得到。送一句话“选择了就要坚持”！4、出国。要想将来

出国深造的话，我们必须要把英语学好，考雅思、考托福等

我们都需要英语坚强的后盾。所以，选不选择双学位还是要
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